

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accorder ladite permission.

4.—(18058) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à M. Jos. Coulombe d'ériger une écurie de 12 places sur le lot portant le No cad. 1722, subd. 57 du quartier Saint-Henri, No 78 rue Beaudoin.

5.—(6479) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la pose d'une voie double sur la rue Bernard, entre l'avenue du Parc et le Boulevard Saint-Laurent.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

6.—(18195) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant pour approbation, le profil de la rue Comte, entre les rues Saint-Marc et Atwater.

Résolu: D'autoriser le Secrétaire à signer ledit profil.

7.—(15372) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions reçues pour les réparations à faire au Bain Turcot, et recommandant que les travaux soient confiés à MM. A. Filion & Frère, au prix de leur soumission, savoir: \$775.

Résolu: De confier l'exécution desdits travaux à MM. A. Filion & Frère, au prix susdit.

8.—(18219) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la nomination de M. Wm. Sexton à la position de chauffeur dans l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Résolu: De nommer M. Wm. Sexton à la position susdite, au salaire de \$800 par année, pour sept jours par semaine.

9.—(18223) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, sur la demande de la Compagnie des Abattoirs de Montréal Limitée, de faire des changements et améliorations à leur étal du Marché Bonsecours, et ce, à leurs frais et dépens.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

10.—(18173) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'une partie de dépôt, savoir: \$1,000 à la "Hartt & Adair Coal Company", en rapport avec le contrat pour la fourniture de charbon au Département de l'Aqueduc.

11.—(17636) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur la réclamation de MM. E. A. Cole & Company, pour dommages causés à leur bâtisse portant le No 311 rue Saint-Paul.

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

12.—(18205) Soumise une requête des propriétaires de la rue du Grand-Tronc, s'opposant au pavage de cette rue avec des blocs.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

13.—(18203) Soumise une lettre de l'Union Mutuelle des Employés Civiques, au sujet de la requête des contremaîtres de trottoirs pour l'hiver qui demandant une augmentation de salaire.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said permission be granted.

4.—(18058) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. Jos. Coulombe be allowed to erect a 12 stall-stable on lot bearing cad. No. 1722, subd. 57 of Saint Henry Ward, No. 78 Beaudoin street.

5.—(6479) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the laying of a double track on Bernard street, between Park avenue and St. Lawrence Boulevard.

Referred to the Law Department for a report.

6.—(18195) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting for approval, the profile of Comte street, between St. Mark and Atwater.

Resolved: That the secretary be authorized to sign the said profile.

7.—(15372) Submitted a report from the Chief Engineer transmitting the tenders received for repairs to the Turcot Bath, and recommending that said work be entrusted to Messrs. A. Filion & Bro., at the price of their tender, i. e. \$775.

Resolved: Accordingly.

8.—(18219) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings recommending that Mr. Wm. Sexton be appointed stoker in the City Hall Annex.

Resolved: That Mr. Wm. Sexton be appointed to the said position, at a salary of \$800 per annum, for seven days per week.

9.—(18223) Submitted a report from the Superintendent of Markets, anent a request from The Abattoirs Company of Montreal Limited, for leave to make alterations and changes to their stall at Bonsecours Market, and these, at their own expense.

Resolved: That said authorization be granted.

10.—(18173) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of part of a deposit, i. e. \$1,000 to "The Hartt & Adair Coal Company", in connection with their contrat for the supply of coal to the Water Department.

11.—(17636) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the claim of Messrs. E. A. Cole & Co., for damages caused to their building bearing No. 311 Saint Paul street.

Referred to the Claims Department.

12.—(18205) Submitted a petition from the proprietors of Grand Trunk street against the paving of said street with blocks.

Referred to the Chief Engineer for a report.

13.—(18203) Submitted a letter from l'Union Mutuelle des Employés Civiques, anent the application of the foremen employed on sidewalk work during winter, asking for an increase of salary.

Referred to the Chief Engineer for an immediate report.

Adjourned.

Ajournement.